BIENVENIDO A LOS BUGS!



Nos complace presentarle nuestra escuela secundaria especial.

La educación interdisciplinaria práctica de BUGS con un enfoque en la resolución de problemas del mundo real y la exploración de la sostenibilidad social, económica y ambiental prepara a nuestros estudiantes para el éxito en la escuela secundaria y para convertirse en diseñadores reflexivos de un mundo socialmente más justo, equitativo y sostenible.



Día en la vida de una estudiante

LLEGADA

Patio de desayuno y recreo abierto antes de que comience el Asesoramiento

Tiempo de Tranquilidad - Atención Plena

Clases (los estudiantes pasan de una clase a otra para clases académicas o de enriquecimiento por cohorte)

ALMUERZO (dentro o fuera del campus. clubes)

Tiempo de Tranquilidad - Atención Plena

Clases

Asesoramiento - Grupo pequeño

HORA DE SALIDA

Horas de oficina

Las clases académicas básicas de BUGS incluyen matemáticas, ciencias, estudios sociales, escritura, lectura y diseño sustentable.

Todos los estudiantes de 8º grado toman Living Environment Regents con la opción de prepararse y tomar Álgebra 1 Regents.

Clases de enriquecimiento Diseño tecnológico/gráfico, educación física, español, CAPA (artes creativas y escénicas)

AFTERSCHOOL GRATIS proporcionado por DYCD

BUGSbrooklyn.org/after-school

CLUBES DE ALMUERZO PARA ESTUDIANTES

Consejo Estudiantil, Sociedad Nacional de Honor Juvenil, Sociedad Nacional de Escuelas Verdes, Dragones y Mazmorras, BPC (Comunidad del Orgullo BUGS), Teatro, Anuario, Anime y Arte, Cine, Ciencia, Titulares de Hornet, Danza, Ajedrez y más.

BUGS FAQ



🛁 ⊨ se fundó: 2013



Grados: 6, 7, 8



Estudiantes: 300 tamaño de la clase: 26-28

Todas las clases de contenido básico se imparten conjuntamente (modelo ICT).

Busque información próximamente sobre tareas de lectura de verano, calendario escolar, listas de útiles y más. Si tiene preguntas sobre los servicios de apoyo familiar, comuníquese con nuestro coordinador familiar Marilyn Perez (marilyn.perez@bugsbrooklyn.org).

¿Qué significa que BUGS es una escuela charter?

Como una escuela autónoma pública independiente, BUCS puede desarrollar su propio plan de estudios de sostenibilidad académica, elegir personal, establecer metas educativas, ofrecer un día escolar y un año escolar más largos. BUCS es responsable ante el Departamento de Educación del Estado, debe cumplir con los objetivos de desempeño del estado, se rige por una junta y es revisado por su autorizador.



¿Política de Uniformes

BUGS tiene un código de vestimenta y una política de uniformes para blusas/camisas. Todos los estudiantes de BUGS deben usar un top verde o blanco con el logo de BUGS. Haga clic aquí para obtener más información.www.bugsbrooklyn.org/uniform-policy



Programa Chromebook

Los estudiantes cuentan con computadora portátil para uso en la escuela. El objetivo del programa Chromebook 1:1 es apoyar la instrucción en el salón de clases.



Política de telefonos celulares

A los estudiantes no se les permite usar teléfonos celulares en la escuela. Los teléfonos celulares se almacenan de manera segura durante el día escolar para minimizar las distracciones y fomentar el compromiso y las habilidades sociales.



BUGS Ofrece un programa extracurricular GRATIS. Nuestro proveedor IACRL ofrece actividades deportivas, artísticas y de enriquecimiento a través de una subvención de DYCD (SONYC). Las solicitudes para después de la escuela estarán disponibles en agosto <u>aquí</u> (bugsbrooklyn.org/after-school)



¿Qué pruebas o exámenes estandarizados administra BUGS?

Nuestros estudiantes toman exámenes del estado de Nueva York en artes del lenguaje inglés y matemáticas. Los estudiantes de octavo grado toman el examen Living Environment Regents y los estudiantes listos para participar en matemáticas aceleradas toman el examen Regents de Álgebra 1. BUGS también administra nuestras propias evaluaciones.



¿BUGS proporciona transporte hacia y desde la escuela?

Como la mayoría de las escuelas intermedias del Distrito 15, no hay servicio de autobús escolar amarillo. BUGS, a través de la Oficina de Transporte Estudiantil del DOE, proporciona MetroCards a los estudiantes que viven a más de media milla de distancia de la escuela. Los estudiantes obligados a viajar en autobús según su IEP seguirán recibiendo el servicio de autobús.

¿Dónde puedo encontrar más información?

Visite www.BUGSbrooklyn.org para obtener más información







AÑO ESCOLAR 2024-25



8 am - 2:40 pm con horario de oficina hasta las 3:10 pm, Lunes -jueves. Las puertas se abren a las 7:45 am para el desayuno y el recreo. *Sujeto a cambios



EL AÑO ESCOLAR DE BUGS siempre comienza antes de las escuelas del DOE. El primer día de clases para 2024-25 es el MARTES 3 DE SEPTIEMBRE; de lo contrario, BUGS sigue principalmente el calendario del DOE.



Los estudiantes deben esperar entre 25 y 30 minutos de matemáticas y lectura durante la semana. Otras materias básicas asignan tareas en días específicos que no exceden una hora.



Se ofrece DESAYUNO Y
ALMUERZO GRATIS. Los
estudiantes pueden participar
con el permiso de los padres en
nuestro programa de almuerzo
fuera del campus.



CASILLEROS
A los estudiantes de BUGS se les asignan casilleros. Los estudiantes son responsables de proporcionar su propio candado.